

## Un traumatismo encéfalo craneano sería la causa muerte del técnico farmacéutico

Este viernes se realizará el funeral de Francisco Albornoz en el Cementerio Metropolitano de Santiago, luego que su cuerpo fuera hallado sin vida en la ribera del río Tinguiririca, en la Región de O'Higgins, tras permanecer once días desaparecido y cuyo rastro se perdió luego de juntarse con dos hombres en las inmediaciones de Plaza Egaña, en Ñuñoa.

Tanto Christian González Morales, médico ecuatoriano de 31 años, como José Miguel

Báez Cortés, chef chileno de 41 años, se encuentran detenidos y serán formalizados este próximo sábado por la Fiscalía.

Según publicó The Clinic la causa de muerte del joven técnico farmacéutico sería un traumatismo encéfalo craneano, según "el certificado de defunción de la víctima, emitido por el forense Nicolás Villagra del Servicio Médico Legal de San Fernando", con fecha 3 de junio.

La familia de la víctima, en

tanto, ha descartado la versión de la sobredosis, apuntando a la participación de terceros.

Rodrigo Albornoz aseguró que su hermano no consumía drogas y sostuvo la hipótesis de que pudo haber sido engañado. "Creo que a lo mejor en el producto del carrete, lo típico que uno hace es tomar y fumar, y entra la droga y todo eso, pero, te insisto, Pancho nunca fue así, jamás".

**Publimetro**